

BALONCESTO

Félix González se enroca

El presidente del Força Lleida se niega a dar un paso al lado y el resto de socios envían un burofax pidiendo una asamblea

Félix González sigue siendo el presidente del Força Lleida. El dirigente ha hecho caso omiso a la petición de la mayoría de socios propietarios de la entidad, que se han visto obligados a pedirle vía burofax la convocatoria de una asamblea extraordinaria para relegarle del cargo.

Lleida REDACCIÓN

Tras desvelar LA MAÑANA las intenciones de la directiva, González se ha enrocado e incluso ha intentado contactar con alguno de los diez socios restantes para pedirle que reconsidere su postura. No ha servido de nada. La decisión es firme y han dicho basta. A partir de aquí, González no ha querido reunirse en junta y no ha quedado otra que recurrir al burofax para exigirle un movimiento que desbloquee la situación actual.

González ha declinado hacer más declaraciones a este periódico —“no haré ninguna declaración. Esto se tiene que hablar en los órganos del Club y no en público” fue su última respuesta— y solo habla con sus medios afines para intentar maquillar una salida



FOTO: L. M. / González será relegado del cargo en los próximos días

que se producirá única y exclusivamente por su mala, y autoritaria, gestión. O al menos eso es lo que piensa, y explica, la mayoría.

Tal y como contábamos hace una semana, de los actuales once socios propietarios de la entidad, ocho están por la labor de relegar del cargo a González; uno no se

moja, otro le apoya y el undécimo es él mismo. Los números son fáciles. El tema es cómo darle una salida digna, esa era la intención inicial, al actual presidente.

DÉFICIT

El club cerrará esta temporada con un déficit que en estos mo-

mentos es importante y que se aliviará cuando lleguen las subvenciones, pero seguirá existiendo. Y es que ni el *dopaje* institucional del cual disfruta la entidad, que percibe 295.000 euros anuales entre Paeria y Diputació, sirve para cuadrar unos números que son un misterio.

Un club fundado por Edu Torres y Francesc Perarnau

Félix González no se cansa de repetir que él es uno de los fundadores de la entidad. Sin embargo, no es del todo cierto. El Força Lleida fue fundado en abril de 2012 por Edu Torres y Francesc Perarnau constando también en las escrituras Raúl Pulido. A partir de aquí, buscaron colaboradores para hacer frente a los 80.000 euros de depósito que pedía la Federación.

Fue entonces cuando entraron en escena González y otras diez personas que en julio iniciaron la singladura de un club que nacía de cero, pero con la herencia de un patrocinio de 90.000 euros de San Miguel y subvenciones. La historia de amor duró apenas cuatro meses y en noviembre se llegaba a un acuerdo para la destitución de Edu Torres como director deportivo y su adiós al club.